

一ツ少年団

三吉サッカークラブ



サッカー 関東大会へ出場決定!!

三吉サッカースポーツ少年団を優勝に導いた谷村第二小学校和田仁一先生に話を伺いました。



和田 仁一監督

五月十一日、十八日、二十五日の三日間にわたって行われた、第十五回山梨県サッカースポーツ少年団春季選手権県関東地区予選において、三吉サッカースポーツ少年団が優勝しました。
これにより、八月十六日から二日間にわたり、群馬県藤岡市で行われる関東大会への出場が決定しました。
このチームは、四年前に結成され、現在、谷二小の三年から六年までの四十八名の児童が加入し、県大会では、今回で二度目の優勝、また、全国大会の県予選においては、準優勝という実力のあるチームです。



指導方針は
監督 全員がサッカーを好きになって、喜んでやるように指導したいと思います。
また、練習の中にミニゲームなどを盛り込み、得点の喜びとチームプレーの大切さを自覚させたいと思います。
— 今回の優勝の原動力は監督 まず第一は、毎日午後四時～六時三十分までの練習だと思います。
それから、子供たちのサッカーに対する意欲とまともではないでしょうか。
そして最後に、試合のたびに選手の移動など、いろ

いろなお世話をしてくれる父兄の皆さんの熱意だと思います。
— 今後の目標は監督 八月に群馬県で行われる関東大会で優勝をめざしたい、また、かなりいけると思っています。
キャプテン志村典明君、副キャプテン高橋雄司君、ガンバールぞ!!
みんなサッカーが好きで先生もいねいにおしえてくれるので、練習が楽しいです。
関東大会はガンバります。

